いざなぎ学園だより

開講式・第1回講座 令和6年6月5日(水)





令和6年6月5日(水)、午前9:30から淡路文化会館講堂にて「令和6年度 いざなぎ学園開講式」を行いました。本年度は、学園生97名、地域実践演習講座受講生12、サークル生21名でスタートしました。開講式に続いて第1回講座「高齢消費者に向けての講座」を開催。弁護士の山﨑省吾氏から、オレオレ詐欺やワンクリック詐欺など、自身にも起こりうる悪質な詐欺などの新たな手口やその対処法について学びました。

講座の後には学園の年間計画などのオリエンテーションを実施しました。これからの学園生活がより 充実した時間となりますよう願っております。

◎学園生のみなさんの感想 振り返りシートから (抜粋)

- •本日「いざなぎ学園」開講式、心新たに臨む。顔馴染みの方、新入の方、楽しい学びの場でありますようにと祈りつつ、1年間のスケジュールに目を通しました。前学園生活とどう変わっているのか手帳の予定表と見比べる。魅力ある講義であることに期待する。第1回講座は今話題(ニュース)になっているお話の内容で、身近な出来事の事例で良かったです。
- •講座の内容など楽しみな物がたくさん有るので休まず出席したいと思います。
- •シニアカレッジっていうネーミングが若かえった気持ちになります。続けられるという環境に感謝しながら参加したいと思います。有意義な講義ありがとうございました。
- •生活面に大変参考になるお話だった。弁護士さんといういい講師をむかえていただき、うれしく思います。計画表にはいい方々をお呼びしていただいていますので楽しみにしています。
- •防犯の講演を警察や市役所が開催されていて私も参加することがありますが、今日は弁護士さんの立場からのお話でまた違った情報も得ることができてよかったです。

兵庫県立淡路文化会館

〒656-1521 兵庫県淡路市多賀600 TEL 0799-85-1391 FAX 0799-85-0400 https://www.awaji-bunkakaikan.jp/



